



## COMUNICADO DE PRENSA

### FONDOS MADOFF

Luego de concluida la investigación de la Superintendencia de Bancos en los bancos que operan bajo nuestra jurisdicción, con respecto a la exposición a fondos vendidos por la corredora de bolsa Madoff bajo el nombre genérico de Fairfield y otros, deseamos informar que, al cierre de ayer 23 de diciembre de 2008, solamente tres bancos mantenían exposición directa a estos instrumentos en sus carteras de inversión , por un total de B/612,075.72 (seiscientos doce mil setenta y cinco balboas con 72/100)

Otros dos bancos muestran fondos administrados a riesgo de terceros, que no afectan sus carteras de inversión, por B/22,507,247.07 (veintidos millones quinientos siete mil doscientos cuarenta y siete con 07/100) .

Cualquiera otra información acerca de las tenencias de inversores privados o casas de bolsa en estos instrumentos escapa a la jurisdicción de esta Superintendencia.

Ing. Olegario Barrelier  
Superintendente